

Presseerklärung, Frankfurt, den 25.1.2021

## **Luigi Brillante: Was ist aus dem Frankfurter Testmobil geworden? - Mitarbeiter in Pflegeheimen endlich regelmäßig testen**

*„Circa 470 Menschen sind in Frankfurt nachweislich an oder mit Covid-19 im Laufe der Pandemie gestorben. Die meisten Todesfälle sind alte Menschen in Seniorenheimen und Pflegeeinrichtungen. Dennoch gibt es noch immer keine regelmäßigen Testungen von MitarbeiterInnen in Seniorenheimen, das ist skandalös!“, kritisiert Luigi Brillante von der Europaliste.*

Am Samstag hatte die Tagespresse darüber berichtet, dass im anthroposophischen Seniorenheim Aja Textor-Goethe der dortige Heimleiter die BewohnerInnen vor Masken und vor der Impfung gewarnt habe und selber keine Maske im Heim trage. Eine Mitarbeiterin des Seniorenheims hatte der Zeitung gesagt, sie sei noch kein einziges Mal im Heim getestet werden. Das Gesundheitsamt hat jetzt den Heimleiter zum Gespräch geladen.

*„Wie kann so etwas passieren? Im vergangenen April hat der Magistrat mit großem Tamtam sein Testmobil vorgestellt, mit dem Reihentestungen in allen Alten- und Pflegeeinrichtungen möglich seien. Was ist aus dem Projekt geworden?“, überlegt Brillante.*

Bereits im Oktober wollte Brillante vom Magistrat wissen (A 774), wie viele Tests mit dem Mobil durchgeführt wurden, ob das mobile Testzentrum alle Frankfurter Seniorenheime anfahre und in welchem Turnus die Pflegekräfte getestet werden.

*„Ich habe bis heute keine Antwort des Magistrats auf meine Anfrage bekommen, von dem Testmobil hat man nie mehr etwas gehört. Wurde hier eine große Chance verspielt, die vielen alten Menschen das Leben gerettet hätte?“, fragt sich Brillante.*

Luigi Brillante  
Bethmannstraße 3  
60311 Frankfurt  
Mobil: 0172 77 95 958  
brillante.luigi@web.de  
<https://europaliste.wordpress.com/>